

Glasfaser in Geyer

Das Wort „Glasfaser“ erregt momentan in Geyer die Gemüter der Einwohner. Dabei geht die Aktion seit Ende des vergangenen Jahres von Telekommunikations-Riesen und staatlich unterstützten Konzernen aus. Es werden Versprechungen gemacht und Ersparnisse bei schneller Anmeldung in Aussicht gestellt. Das bewegt natürlich zum Nachdenken, klingt für viele erst einmal grundsätzlich gut und animiert dazu, sich einen Anschluss legen zu lassen.

Zusatzaufwand, Zusatzkosten, Vertragsbindungen etc. werden dabei vermeintlich absichtlich verschwiegen, um Kunden zu rekrutieren.

Gleichzeitig wird mit einer Anschlussleistung von bis zu 1 GB/s geworben. Wer braucht diese Leistung in hauptsächlich privaten Bereichen und wer kann oder will sich so einen Vertrag dann auch leisten?

Wir vom Vorstand des Antennenvereins halten uns da angelehnt an Johann Wolfgang Goethe an den Spruch: „Warum in die Ferne schweifen? Sieh, das Gute liegt so nah.“

Wir haben seit vielen Jahren eine sehr gute, stabile und innovative Geschäftsverbindung mit der Firma km3 als regionaler Anbieter aus Beierfeld. Wir bieten seit Beginn unserer Partnerschaft zusätzlich zu unseren eigenen Leistungen Internet und IP-Telefonie über unser städtisches Kabelnetz an. Dies wurde bislang durch eine Richtfunk-Strecke zu den Stadtwerken Annaberg abgesichert, welche jedoch technisch bedingt auf eine Rate von 100 MB/s beschränkt gewesen ist. Seit November 2022 liegt nun auch ein Glasfaser-Anschluss an unserer Kopfstelle an. Initiiert wurde dies durch die Fa. km3, welche wir auch weiterhin als langfristigen Partner gewinnen konnten.

Zur Zeit haben wir eine maximale Übertragungsrate von 153 MB/s freigeschaltet.

Steigerungsmöglichkeiten sind durch Reserven in unserem Kabelnetz gegeben. Für den privaten Bereich ist dies, denken wir, vollkommen ausreichend und stellt ein kostengünstiges Angebot dar. Es sind keine aufwendigen Anschlussarbeiten notwendig, weil der Anschluss bereits im Haus oder in der Wohnung vorhanden ist. Man kann sich aus mehreren, gegenüber den Kommunikationskonzernen auch günstigeren Tarifen den passenden aussuchen und muss nicht einen Mercedes kaufen, wenn man nur einen Kleinwagen benötigt. Außerdem stellen die Anschlüsse auch eine sehr gute und preisgünstige Alternative zu den derzeit auf dem Markt befindlichen Festnetz-Tarifen im Bereich der Telefonie dar.

Weiterhin stehen die Anschlüsse mit einem entsprechenden Modem in kurzer Zeit sofort zur Verfügung.

Einen weiteren Vorteil für einen Anschluss über unseren Antennenverein sehen wir auch in der Störungsbearbeitung, da uns mit der Fa. Scheithauer als Servicepartner und dem Anbieter km3 zwei regionale Firmen zur Verfügung stehen, welche kurze Reaktionszeiten sicherstellen können. Aus Erfahrungen sind private Endkunden für die Kommunikationskonzerne nach dem Anschluss nicht mehr wichtig, so dass sehr lange Wartezeiten bei Problemen hinzunehmen sind.

Der Antennenverein Geyer besitzt eines der leistungsfähigsten Kabelnetze im Erzgebirge. Wir sind seit vielen Jahren dabei, unsere Kopfstelle und unser Netz auf dem neuesten Stand der Technik zu halten bzw. zu modernisieren.

Mit über 1.300 Mitgliedern sind wir in Geyer mit Abstand der größte Verein und wollen unsere Tradition, welche von unseren Vorfahren mit Hacke und Schaufel bereits vor weit über 40 Jahren aufgebaut worden ist, weiter fortsetzen.

Wir sind der festen Überzeugung unseren Mitgliedern ein modernes, leistungsfähiges und kostengünstiges Angebot zur Internet-Nutzung mit verlässlichen, regionalen Partnern anbieten zu können.

Wenden Sie sich gerne an uns bzw. an die Mitarbeiter der Firma km3. Wir beraten Sie gern!

Servicetelefon km3 03774-139310
Antennenverein 037346-93344

Der Vorstand des Antennenverein Geyer w. V.